
 
９月度支部役員会議事録 

 

日本建築学会近畿支部 

 

期 日：令和２年９月２３日（水） １５：００～１８：００ 

会 場：Ｗｅｂ会議による開催 (電子会議システム Zoomミーティングを使用) 

出席者 山中支部長 

    常 議 員  金 尾、小 林、西 影、西 崎、西 野、柳 沢 

          伊 藤、伊 庭、志 摩、 谷 、山 邊、吉 岡、吉 田 

    支部監事  久保園、遠 山 

    事 務 局  児 玉、緒 方 

 

【審議事項】 

 （１）前回議事録（案）確認の件 

⚫ 事務局より役員各位へ事前に送付された議事録(案)の内容は、確認のうえ承認された。 

 

 （２）９月度理事会報告の件 

⚫ 支部長より、９月１０日(木)に開催された理事会の報告が行われた。 

理事会の主な報告としては、「大賞選考委員会委員の推薦」、「CIB 連絡協議会の解散と

CIB からの退会について」、「就職活動時期・選考時期に関する要望書提出について」、

「2020 年度支部共通事業日本建築学会設計競技入選者報告」、「2020 年度日本建築学会

技術部門設計競技入選作品報告」、「建物保存活用要望書の提出（1）旧竹内邸の保存活

用に関する要望書提出について（近畿支部）、（2）旧ロシア領事館の保存活用に関する

要望書に対する回答書」、「委員会等における女性会員の参画機会の拡大について」、「「ビ

ジョン2025 の中間評価タスクフォース」中間報告」、「新型コロナウイルス対応関連（1）

コロナ禍における数理・データサイエンス・AI 教育の取組と課題、（2）2021 年度大会

（東海）のあり方検討小委員会検討状況報告、（3）本会論文等検索システムの特別公開

期間延長について、（4）「建築雑誌」特集企画、（5）委員会/シンポジウムのオンライ

ン開催状況、（7）本会財政状況（2020 年8 月末時点）、（8）本会のwith corona / post 

corona 工程表」などであった。 

 

 （３）支部報告 １．事業報告 

         ２．会計報告 

⚫ 事務局より報告があり、承認された。 

 



 

 （４）令和２年度 当支部選挙管理委員選任の件 

⚫ 当支部選挙管理委員は、今年度から支部役員会が常議員から選出した３名でもって構成す

ることに当支部選挙細則が変更されたことが報告された。 

⚫ 役員会の席上にて、留任委員である西影武知常議員に加え、新任委員として吉岡聡司常議

員と吉田聡常議員の２名を加えることとした。 

⚫ 委員会の開催は従前のとおり、４月度役員会開催の前に行うこととした。 

 

 （５）第７６期当支部常議員候補の件 

⚫ 支部長および事務局より、配布資料の説明と選挙概要および日程の説明があった。 

⚫ 退任する常議員は、所属先からの候補者もしくは他の組織で適任の当支部会員がいる場合

は、候補者となることの打診をしたうえで役員会に報告することとした。 

⚫ 候補者は、１１月度の役員会までに事務局へ連絡することとした。 

 

 （６）第２２期当支部代議員候補の件 

⚫ 支部長および事務局より、配布資料の説明と選挙概要および日程の説明があった。 

⚫ 支部長からは、退任常議員は慣例として候補者となることの説明があり認められた。 

⚫ 他の候補者は、各役員が適任と思われる当支部会員に打診したうえで、１１月度の役員会

までに事務局へ連絡することとした。 

 

 （７）２０２１年日本建築学会教育賞(教育業績)推薦依頼の件 

⚫ 当支部から推薦することになった、佐野春仁氏(京都建築専門学校 校長)の推薦書および

業績説明書の内容について確認のうえ承認された。 

⚫ 書類については、事務局より本部の担当職員に送ることとした。 

 

 （８）２０２１年日本建築学会文化賞候補業績推薦の件 

⚫ 候補者の一人として推薦された松本敏廣氏（大阪ビジネスパーク協議会 アドバイザー）

の経歴について、支部長から関係書類を用いて報告があった。 

⚫ 支部長から、引き続き候補者を検討するよう役員に対し指示があり、次回役員会以降の継

続審議とした。（本部への推薦締切日：2020年12月7日(月)） 

 

 （９）２０２１年日本建築学会大賞業績候補推薦の件 

⚫ 候補者の一人として推薦された鈴木計夫先生（大阪大学名誉教授）の経歴について、支部

長から「功績理由書」「功績概要」を用いて報告があった。 

⚫ 支部長から、引き続き候補者を検討するよう役員に対し指示があり、次回役員会以降の継

続審議とした。（本部への推薦締切日：2021年1月18日(月)） 



 

 （10）当支部研究委員会(9/15)からの報告 〇学生とＵ４０への支援について 

⚫ 金尾常議員(当支部研究委員会委員長)から、９月１５日に開催された委員会の内容につい

て取り纏められた書類を用いて報告があった。 

⚫ 席上では、「① 各部会の主査がそれぞれの活動情報を交換できる場を設ける」「② 学生

および若手会員の活動ができる場を具体的に検討する」「③ 部会活動に関する規程など

を明確にする必要がある」などについて話し合われた。 

⚫ 今後の対応としては、先ずは支部長と金尾委員長で相談することとした。 

 

 （11）宇治市での土壁イベントについて 

⚫ 佐野春仁先生(京都建築専門学校 校長)の配慮により、当支部と宇治市が共催して、(仮称)

宇治川太閤堤跡歴史公園内に建てられる、覆小屋の土壁を子供たちに塗ってもらうイベン

トを開催する旨の報告があった。 

⚫ 席上では、共催事業については承認するとともに、親子教室実行委員会の担当役員は、可

能な限り運営について出席のうえ協力することとした。 

⚫ 支部長は、１１月１４日(土)の初日に主催者を代表して開会挨拶を担当することとした。 

 

 （12）当支部特別記念行事(仮称)の開催(R02.01.25)について 

⚫ １月２５日(月)の午後に開催される、西川幸治先生による本会大賞受賞記念講演会および

浅田剛治氏による本会文化賞受賞記念講演会に関するスケジュールの確認と両氏の紹介

については、以下の役員が担当することとなった。 

⚫ 西川先生の紹介は、柳沢常議員が担当。浅田氏の紹介は、金尾常議員が担当。 

 

 （13）東日本大震災10周年シンポジウムについて 

⚫ 時間の都合上、次回の役員会で審議事項とすることになった。 

 

 （14）後援名義借用依頼の件 

⚫ 以下の後援名義借用事業については承認することとした。 

〇歴史的建築物の保存と活用 講習会 

• 期 日  １０月２３日（金） 

• 会 場  大阪府建築健保会館 

• 主 催  大阪府建築士会 

 

 

 

 



 

【報告事項】 

 （１）まちをつくろう2020「オンラインのまちをつくろう！」(開催:8/1(土)､8/2(日))終了報告 

⚫ 行事が無事盛会に終了したことに伴い、柳沢常議員および西影常議員から準備段階から終

了までの内容に関して報告があった。 

 

 （２）設計競技本部審査結果報告の件 

⚫ ９月度理事会報告の中で支部長より説明された。 

 

 （３）当支部研究発表応募論文の原稿取り下げ申請に伴う共著者からの了解報告 

⚫ 共著者の２名から了解されている旨の書面を確認した。 

 

以 上 

 

 


